

DEPORTES | Atletismo

Nuevo éxito de participación en la segunda edición de la carrera nocturna "Priego Monumental"

Se contó con atletas procedentes de distintos puntos de la geografía peninsular, así como de Portugal y Reino Unido

Redacción

Lunes 27 de agosto de 2018 - 22:05



Coincidiendo con las fiestas de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Preso y María Santísima del Mayor Dolor el pasado viernes 17 de agosto se celebraba la segunda edición de la Carrera Nocturna Priego Monumental. En ella se concentraron más de 60 atletas en las categorías inferiores y cerca de 170 en la Prueba Reina.

Un total de 7 pruebas que iban desde los prebenjamines con 6-7 años y que recorrieron 340 metros, a los cadetes con 14-15 años y 2700 metros de distancia por recorrer, a la Prueba Reina con más de 7500 metros. El entorno emblemático del Castillo y el barrio

de la Villa de se convirtieron en circuitos improvisados que hicieron las delicias de grandes y pequeños. A todos ellos se les dio su bolsa de corredor con información turística de Priego, productos típicos de nuestra comarca, vale de bebida y bolsa de corredor. Y a la llegada su agua y fruta.

Las pruebas comenzaron a las 21 horas y se prolongaron hasta la salida de la Prueba Reina, sobre las 22,3, en la que, como en la edición anterior, recorría unos de los patrimonios más grandes con los que cuenta Priego, que no es otro que todas y cada una de sus iglesias incluyendo El Calvario, donde tenían el avituallamiento. Asimismo se atravesaron los más importantes monumentos de la localidad, como la Fuente del Rey, Paseo de Colombia o calles como la Carrera de las Monjas o Río.

Además, este año y como novedades no sólo la meta se situaba dentro del propio Castillo sino que con el fin de darle una mayor monumentalidad al evento, los corredores, provistos de frontales, se adentraron en el Huerto de Las Infantas, más conocido como Recreo Castilla. Con estos pequeños cambios la distancia era ya de unos 7600 metros y un desnivel máximo aproximadamente de 200 metros.

Para el correcto desarrollo de las diferentes pruebas se requirió la presencia de más de 50 voluntarios, entre ellos hermanos de la cofradía y amigos y familiares de éstos. Asimismo, se contó con la inestimable ayuda de la Policía Local y Protección Civil para que los diferentes itinerarios contaran con la seguridad necesaria.

Se contó con participantes la mayoría de la comarca, pero también llegaron atletas de Cabra, Lucena, Granada, Córdoba o Sevilla entre otras, e incluso se contó con corredores de Madrid, Barcelona, Alicante, la vecina Portugal o Reino Unido, que aprovechando sus vacaciones en nuestro municipio decidieron tomar parte en este evento. La Prueba Reina, por lo tanto, estaba abierta a todo el mundo pero que contaba con un punto de dificultad muy apreciado por los amantes de las carreras.

El entorno del Castillo se llenó de corredores, familiares y amigos que disfrutaron de una magnífica noche

de verano que unió deporte y cultura. A la finalización de las diferentes pruebas fueron entregados los premios y se sorteó diferente material deportivo. Entre los participantes se contó con corredores tan conocidos como Rafael Bermúdez (que repitió primer puesto), Salvador Reina, Chema Jiménez o Manuel Jurado en categoría masculina y Virginia Aguilera, Morey Russell y M^a José Caballero en categoría femenina. En las categorías inferiores la palma se la llevó el Club Virgen del Castillo de Carcabuey que goza entre sus filas con corredores de nivel nacional como Elvira Barrón, Alba Jurado, Lucía Castro o Alonso Molina.

Para todo ello se contó con la colaboración del Ayuntamiento de Priego a través de sus concejalías de Deportes y Turismo y la aportación de diversos patrocinadores como la D.O.P. Priego de Córdoba, Knoliv Oils, Madelea, Corporación Dental, Berto (fontanería y electricidad), Cooperativa La Purísima, Supermercados Iberplus, Neumáticos Felipe, Juan Castro (podólogo), Priego Dental, Mueloliva, Río Piscina, Reale Seguros, Galenda, Frutas Durcal, Telepriego, Priego Digital, Datacon y Caja Rural.